

Der kleine Prinz besucht Kirchheider Kinder

Die Grundschule feiert ihre Auszeichnung als „Gute gesunde Schule“ mit der Aufführung des Nimmerland-Theaters.

Lemgo-Kirchheide (rad). Mit einem Theaterstück sind die Kinder der Grundschule Kirchheide am Montag dem Alltag entflohen – oder besser: entflohen. Denn in der Turnhalle sahen die Mädchen und Jungen aus den Klassen 1 bis 4 eine Bühnenversion des Klassikers „Der kleine Prinz“ – und am Anfang war zu sehen, wie der Erzähler und Pilot in der Wüste notlandet.

Dieser wurde verkörpert von Simion Septimius, der den Piloten Antoine de Saint-Exupéry spielte, den Autor des weltberühmten Buchs. Der kleine Prinz trat als Handpuppe auf, gesprochen und bewegt von Rahel Schaber. 150 Kinder verfolgten die Produktion des Nimmerland-Theaters aus Hannover. Die Schauspieler und die Puppen, zu denen auch ein Fuchs gehörte, vermittelten den Kindern Themen wie Achtsamkeit und Gedanken zu der Frage, wie ein gutes Miteinander funktioniert.

150 Kinder aus acht Klassen: „Nur“ 22 konnten an dem Vormittag wegen Krankheit nicht dabei sein, was angesichts der aktuellen Infektionswelle wenig erscheint. Es gebe überdies keinen

Corona-Fall an der Grundschule, berichtete Melanie van de Vorle.

Mit der Theateraufführung feierten Schüler und Lehrer nach den Worten der Konrektorin die aktuelle Auszeichnung als „Gute gesunde Schule“, die nach van de Vorles Angaben zum fünften Mal in Folge nach Kirchheide gegangen ist. Die Unfallkasse NRW hatte die Grundschule für die Bewegungsmöglichkeiten auf dem Außengelände und vielfältige andere Angebote ausgezeichnet. Die Theateraufführung, mit dem

Preisgeld finanziert, fügt sich in diese Reihe der Angebote ein – und vielleicht auch die Tatsache des relativ niedrigen Krankenstands.

Das Preisgeld habe es möglich gemacht, die Theateraufführung ohne Elternbeitrag anzubieten, sagte van de Vorle. „Eigentlich sollte die Theatergruppe schon am Rosenmontag vergangenen Jahres hier sein“, berichtete sie. Doch die Aufführung musste immer wieder verschoben werden. „Wir freuen uns, dass sie jetzt da sind.“



Der kleine Prinz als Handpuppe besucht die Kinder der Grundschule Kirchheide. Er wird bewegt und gesprochen von Rahel Schaber. Antoine de Saint-Exupéry wird verkörpert von Simion Septimius.

Foto: Jens Rademacher

L2 13.12.2022